

ゴールデンウィーク！ 「ラジまる」は大忙し！



周辺が大渋滞だった「みつの里」



県内外の家族づれで
大賑わいした
池田動物園

RSKのラジオカーは通称「ラジまる」。イベントやお買い得情報をその場所から生放送でレポートを伝えているが、ゴールデンウィークも休みなく、岡山県内を大忙しで走りまわった。

ゴールデンウィークの5月4日。この日、まず、ラジオカーがレポートしたのは、岡山市北区御津の「みつの里」。みつの里は岡山県北と岡山市を結ぶ国道53号線沿いにあり、普段から休憩をとるドライバーや新鮮野菜を買い求める人たちが賑わっている。そんなみつの里から「GW期間中はイベントもあるので是非ラジまる来て！」と声がかかり、さっそく出勤。最近では地元で採れる完熟の桃太郎トマトを使ったドレッシングやジャムを販売するようになり、人気を集めているとのこと。今回はその地元自慢のトマト販売や“ラムネの日”にちなんだラムネ早飲みバトルイベントの紹介、そして当日のお笑いイベントに参加したタレントも加わって、賑やかに「ラジまる」中継は終了。

みつの里周辺の大渋滞を抜けて、次は県内外からの家族づれでいっぱい岡山北区京山にある池田動物園へ。池田動物園はGWイベント「KiZOOフェスティバル」の真っ最中で、餌やり体験、乗馬体験、ふれあい、“ラムネの日”にちなんで子どもたちにラムネ菓子プレゼントなど、イベントがさまざまな場所で行われ、子どもたちの歓声があちこちから聞こえてきた。長い歴史のある池田動物園は、親子の笑顔がいっぱいあふれる場所なんだと思わせる中継で無事終了。

このように、ラジまるは話題を求めて、話題を伝える為に、日々、県内を走り回っているので、いつでもお声がけを！